



**Paddy Murphy** treten auch in Italien, Schweiz und Deutschland auf.

Foto: Lokschuppm

## **Speed-Folk-Rock im Lokschuppm Klaus**

● **KLAUS (wey).** (Ober)Österreichs irische Band Paddy Murphy stürmte zum Saisonabschluss den Lokschuppm in Klaus. Mit ihrem „Speed Folk Rock“ in unglaublichem Tempo boten sie den Besuchern einen würdigen Summerend-Showdown. Fünf kräftige Männerstimmen, unterstützt von Geige, Banjo, Mandoline, Gitarre, Schlagzeug, E-Bass und Bodhran (irische Rahmentrommel) ergeben einen absolut unvergleichlichen Sound. Ein Sound, der längst jenseits der österreichischen Grenzen angekommen ist. So mischen sich zu den vielen nationalen Auftritten längst Konzerte in Italien, Schweiz und Deutschland. Im Lokschuppm haben indes die Planungen für das Jahr 2014 begonnen. Das Programm ist demnächst auf [www.lokschuppm.at](http://www.lokschuppm.at) zu finden.